

Con las conocidas obras «El anillo de hierro» y «La cara del Ministro», debutó el lunes pasado, en el Teatro Novedades, la compañía de zarzuela que dirige el primer actor Mariano Beut, y los maestros concertadores Ortiz de Zárate y Eduardo Ballester.

Las dos obras fueron muy aceptablemente interpretadas cosechando abundantes aplausos del numeroso público que llenaba, casi por completo, el espacioso salón. No obstante cabe destacar la labor de las Sras L. Camacho, Lastra, Oliver y Padrós y de los actores Sres. Beut, Culla, Latorre, Alcón y Ortego.

El domingo pasaron unas horas en nuestra ciudad los insignes comediógrafos Serafín y Joaquín Álvarez Quintero, junto con el popularísimo maestro Amadeo Vives. Después de una detenida visita a la ciudad residencial de S'Agaró, los ilustres visitantes continuaron su excursión por distintos lugares del litoral gerundense.

El acontecimiento cinematográfico de la semana lo ha constituido la proyección de la cinta «Scaramouche», interpretada por Ramón Navarro, Alice Terry y Lewis Stone.

El jueves a las seis de la tarde, un coche conducido por el Sr. José Font Gorchs, embistió una máquina del tren, en el paso a nivel de la carretera de Palamós. El automóvil sufrió averías de consideración, saliendo indemne del percance el conductor del vehículo.

Con el fin de instalar, con carácter permanente, un establecimiento de baños el Sr. José Ensesa Pujades ha solicitado autorización para ocupar parte de los terrenos de dominio público de la Playa de San Pol, en el término municipal de nuestra ciudad.

A. M.

JOSÉ RIHOT
PINTURA Y DECORACION
San Feliu de Guixols
Ctra. de Gerona, 68

La excursión al «Montclart».— Con un tiempo un tanto frío, y cielo gris, salieron a las 7'30 los excursionistas del C.E. Montclart para efectuar la anual subida a la punta del Montclart.

Eran unos treinta los que partieron, los cuales, una vez efectuado el saludo a «Sant Bernat» emprendieron el regreso, sobre las 10'30 llegando a San Feliu aproximadamente a las 14 horas.

Natalicio.— El joven matrimonio Viñas-Boluda, hijo e hija política respectivamente de nuestro amigo Arcadio Viñas, dueño de la Confitería «La Vienesa», han visto llegar con toda felicidad el primer hijo de su matrimonio, un hermoso niño al que le será impuesto el nombre de Arcadio.

A todos, nuestro más sincero pláceme.

Necrológicas.— El domingo pasado tuvo lugar el sepelio de Don José Ferrer Lloveras, padre de nuestros amigos, sus hijos José y Albert. El finado ejerció durante toda su vida, la profesión de panadero, regentando a la vez una tahona de su propiedad.

Reciban sus hijos y demás familiares la expresión de nuestra condolencia más sincera.

También el viernes pasado traspasó, en la paz del Señor, la Rvda. Madre Manuela Mola Jofré, del Cole-

gio del Inmaculado Corazón de María, en nuestra ciudad. Durante muchísimos años Madre Manuela, vino ejerciendo la enseñanza, junto a sus compañeras de sacerdocio, a todas las internadas y asistentes a aquel Colegio, razón por la cual ella era muy apreciada y conocida.

Su traspaso fue muy sentido y al general dolor unimos el nuestro bien sincero.

Ponsjoan, a Barcelona.— En las acreditadas Galerías Augusta, de la Diagonal barcelonesa, expondrá del 30 de Enero al 22 de Febrero del corriente año, el pintor guixolense Fernando Ponsjoan.

Las obras que formarán la colección serán 27 telas, todas sobre nuestra incomparable Costa Brava, cuyo colorido y belleza sabe captar este artista guixolense, para plasmarlo con mano amorosa y singular maestría en sus lienzos, que son embajada artística de nuestro litoral.

Le auguramos un completo éxito.

Nieve y frío .. y gripe.— El tiempo, este eterno desconocido, por más predicciones de servicios meteorológicos nos ha dado el traste la «primavera en invierno» de que disfrutábamos, para «regalarnos» con un clima gélido.

Tras un corto «preludio»,

el sábado sobre las 12 h. de la mañana empezó a nevar, continuando hasta cerca de las 5 de la tarde, dejando cubierta con blanco manto la ciudad y campiña. El panorama era sencillamente encantador, mas por la noche empezaron los efectos de la nieve, siendo el primero el hielo, que hizo peligroso el tránsito por la ciudad. Claro que las amas de casa, previsoras como casi siempre, habían ya efectuado sus compras al mediodía, dejando sin pan las tahonas, etc. etc. Los hombres, por su parte, aprovisionaron tabaco y otros. El Salón Novedades suspendió su sabatina sesión popular y las calles quedaron casi desiertas una vez terminadas las «guerras de nieve» de la chiquillería muchachada, que además demostró afición escultórica, con varios monigotes.

A las 7'30 de la mañana del Domingo, fiesta de San Antonio Abad, el termómetro señalaba 4 grados bajo cero, mientras el día amanecía con cielo despejado, luciendo horas después un reconfortable sol, iniciando un lento deshielo, pero sin librar del todo a la ciudad de la nieve y del hielo, factores que impidieron la celebración «dels tres Tombs» y la bendición de caballerías, así como la audición de sardanas. Asistiendo únicamente unos cuantos afiliados al Sindicato de Transportes, Tracción Sangre, al Oficio celebrado a las 10'15 en la Iglesia Parroquial.

Numerosas personas subieron a la ermita de St. Elmo, para disfrutar del bello panorama nevado, dejando constancia de ello en sus cámaras.

Se tuvo que suspender el partido de fútbol, y también lo fueron el concierto y baile que debía tener lugar por la noche en el Casino «La Constancia».

Según unos, la nieve y su consecuencia el frío, han venido a liberarnos de la «pasa» de gripe que estaba invadiendo los hogares guixolenses, para otros a agravarla.

Las comunicaciones por carretera no quedaron interrumpidas si bien más de doce turismos quedaron parados en las carreteras de S. Feliu a Gerona y a Palamós, mientras que los servicios regulares llegaron todos pero con retraso. El ferrocarril

Aguas carbónicas

La Mascota

Dr. Rafael Casas
Médico Infancia

Notifica cambio en su horario de visitas:

Mañana: 11 a 1, excepto los viernes, en invierno.

Tarde: Horas convenidas.

Padre Claret, 39 Telf. 27.

¡Gran Oportunidad!
VENTA ANIVERSARIO
Establecimientos LUXOR

con motivo del Aniversario de la Apertura de su Establecimiento de la calle Rutlla, 1 y 3 ofrece un descuento sobre los precios marcados de «venta pública» en los artículos electrodomésticos, lámparas y objetos regalo.

La mejor ocasión para equipar su hogar

GARAJE CENTRAL

Hostal de La Gavina

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERO Cerveza DAMM

Hotel COSTA BRAVA

PLAYA DE ARO

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Bar ELDORADO